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潮 中 

進路だより 
 2学期も残すところ1か月。年末もせまり、あわただしい季節となりました。3年生は入

試システムの変更に伴い、1月の総合テストが 12月に変更になりました。テストまで 2

週間ほどとなりましたので、しっかり対策をしておきましょう。 

 1・2 年生にとっては、そろそろ進級に向けて学習のまとめをする大事な時期です。先

日の定期テストⅡの結果を振り返りながら、3学期につながる復習をしておきましょう。 

各高校の体験報告です。 

9月 19日実施：糸満高校③ ○普通科だけでなく、大学への進学を重視する特進科などが

あると知りました。（K さん） ○一人一人のレベルに合った授業展開をしてくれるのもいい

なと思いました。（K さん） ○勉強と部活を両立している先輩たちが 7割を超えていて、

大学進学した先輩達の半分ぐらいは、部活をやっていてすごいと思った。（Mさん） 〇活発

で明るいという印象を持ち、行ってみて良かったなと思えました。（O さん） ○雰囲気が明

るくて、文武両道を心掛けているところが良いと思った。（T さん） ○生徒会や先生方の雰

囲気がとても良くて、入学したいと思えるほどでした。（K さん）○中学校 3年間の評定平

均が 3.3以上あったほうが良いのだということが分かりました。（Rさん）○校舎が広くて、

本がたくさんある図書室が印象に残った。（Mさん） 

10月 1７日実施：南部商業高校 ○デジタルクリエイト科はパソコンで案内資料を作れた

りするため、とても楽しかった。（Rさん） ○男女比が４：６で全体的に女子が多かった。

観光クリエイト科は韓国語を習い、楽しい雰囲気でした。（Iさん）  

10月 1７日実施：豊見城高校 ○普通科でも商業の内容を学べると聞いて、楽しそうだな

と思いました。（Rさん） ○とても行事が盛んで、活気ある学校だと思いました。（Nさ

ん） ○大学と専門学校がだいたい半分の割合で、県外の大学にも 30人ぐらい行ってい

る。商業も学べていい。（Mさん） 

10月 18日実施：南風原高校○総合という教科は幅広く学ぶからいいと思った。(Rさん) 

10月 21日実施：小禄高校 ○部活がさかんなイメージがあったけど、部活以外にも勉強

などに力を入れていることが分かりました。（K さん） ○部活への加入率が 85％もあるこ

とに驚きました。（Sさん） ○情報ビジネスでは、生徒全員で検定合格を目指していると話

にあり、実際に様々な検定で多くの合格者がいて感心しました。（Yさん） ○部活動がとて

もさかんな学校だなと思ったし、先輩方皆さんはとても明るく元気で真面目な方達が多いな

と思いました。（K さん） ○芸術教養コースは３つの分野に分かれていて、それぞれに特化

していると知りました。（Mさん） ○部活も活発に行われていて、雰囲気も明るかったので

いいと思いました。（Rさん） ○部活の入部者が 8割くらいいるというのに、びっくりし

ました。（Hさん） 


